

## LA UMU VISITA HEFAME

El 10 de julio Hefame orquestó una visita institucional de la UMU, representada por el rector de la Universidad de Murcia, José Luján, y por su equipo directivo, a la Central de Hefame en Santomera, Murcia.

El presidente de Grupo Hefame, Enrique Ayuso, dio la bienvenida a los invitados de la UMU que intercambiaron ideas con el objetivo de fomentar el conocimiento mutuo entre ambas instituciones y establecer relaciones y sinergias. El encuentro sirvió también para poner sobre la mesa diversas opciones de cooperación entre ambas instituciones, que permitan seguir mejorando la formación de los estudiantes.



**El Rector Magnífico de la UMU y el Presidente del Grupo Hefame, en el centro, rodeados de sus respectivos equipos directivos**

Después de esta primera reunión de trabajo se visitó las instalaciones de la cooperativa, acabando con una comida en la que se continuó la jornada, para potenciar las acciones de la Cátedra Hefame en la UMU inaugurada en el año 2020, facilitando desde sus inicios la realización de prácticas de alumnos en el Grupo Hefame, siendo ya un total de 70 alumnos los que han pasado por

distintos departamentos dentro de la cooperativa, o también con colaboraciones y participaciones en el Máster de RSC de la Universidad de profesionales de Hefame de las áreas de RRHH y RSC de la empresa.



Visita al almacén

**Por parte de la UMU nos visitaron:**

- José Luján Alcaraz – Rector Magnífico .
- Francisco José Cámara García – Gerente.
- María Senena Corbalán García – Vicerrectora de Investigación
- Alfonsa García Ayala - Vicerrectora de Coordinación y Calidad..
- José Manuel López Nicolás - Vicerrector de Transferencia, Comunicación y Divulgación Científica.
- Sonia Madrid Cánovas - Vicerrectora de Estudios.
- Joaquín Longinos Marín Rives - Vicerrector de Responsabilidad Social y Cultura.
- Alicia María Rubio Bañón - Vicerrectora de Estudiantes y Empleo.
- Pedro Miguel Ruiz Martínez - Vicerrector de Estrategia y Universidad Digital.
- Juan Antonio Campillo – Presidente Consejo Social .
- Paloma del Henar. Responsable de Proticolo del Retor.

**Por parte de Hefame asistieron a la jornada laboral:**

- Enrique Ayuso- Presidente del Grupo.
- Carlos Fernández – Secretario de Fundación Hefame.
- Pilar Balcells – Directora de RRHH y RSC.
- Dra. M. Eniqueeta Fdez. – Directora de Fundación Hefame.